

Am 1. April 2023 starteten Louise Charbonnier mit Nena und Selin Borchert mit Calique am Distanzritt zur Lüderenalp in Zollbrück.

Louise mit ihrer Ponystute Nena startete in der Kategorie EVG1 (28km/1'150 hm). Sie beendete den Ritt erfolgreich mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 9.8 km/h und einem Puls von 56.



Selin mit ihrem Freiburgerwallach Calique startete in der Kategorie DRF (28km / 1'150hm). Sie beendete den Ritt erfolgreich mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 6.9 km/h und einem Puls von 42.

